

Infotext

Plastikfluten bedrohen die Meere:

Die Lebewesen im Meer sind von Vermüllung bedroht. Pro Minute wird Plastik in der Menge einer LKW-Ladung im Meer entsorgt. Das Problem ist: Plastik verrottet nicht, sondern zerfällt nach und nach erst durch Wind, Sonne und Wellen in immer kleinere Bestandteile (Mikroplastik), die häufig von Meerestieren für Futter gehalten werden. Häufig verhungern diese selten bei vollem Magen.

Doch die Verschmutzung der Meere ist auch für uns Menschen ein Problem. Das Plastik kann über die Nahrungskette wieder zu uns zurück gelangen - zum Beispiel über den Fisch, den wir essen.